



Gegründet von
Maurice E. und Martha Müller
sowie den Erben Paul Klee



Samstag **15. Juni 2019** 13:00 – 14:00

Sinn-Reich Ekstase

Eine alle Sinne ansprechende Führung für Gäste mit und ohne Behinderung im Zentrum Paul Klee.

Ekstase bedeutet: Ausser-sich-Sein.

Durch verschiedene Mittel können Menschen den Zustand der Ekstase oder des Rauschs erreichen: Mit Alkohol und Drogen, durch Tanzen, durch Meditation oder Beten, beim Sex oder durch Sport.

Seit Tausenden Jahren versuchen Menschen in Ekstase zu geraten. Die Ekstase ist mit einem Glücks-Gefühl verbunden. Aber auch mit einem Fall danach.

Künstlerinnen und Künstler zeigen in ihren Werken Ekstase und Rausch und ihre Folgen.

Mit Gebärdendolmetsch und induktiver Höranlage
Ausstellungseintritt + CHF 5

Zentrum Paul Klee

Monument im Fruchtländ 3
3006 Bern
Tel +41 (0)31 359 01 01
info@zpk.org
www.zpk.org

Öffnungszeiten

Di – So 10:00 – 17:00

Sie finden uns auch auf:

